
開催日及び場所

委　員　長

委　　　 員   関口　一材  （放送大学学園・監事）

委　　　 員 　石井　尚子  （放送大学学園・監事）

審議対象期間

審  議  事  項 　1. 平成27年度契約状況について

　2. 一者応札の要因の分析及び改善方策について

 委員からの意見・質問、
 それに対する回答等

 委員会による意見の
 具申又は勧告の内容

回答等

・ご指摘を踏まえ、随意契約による契約を含め検討して参り
たい。

・ご指摘を踏まえ、業務改善に向けた企画競争等の実施を
検討して参りたい。

・ご指摘を踏まえ、仕様の見直しについて検討して参りた
い。

（以　上）

・単位認定試験会場の賃貸借など、仕様に緩和の余地があると思わ
れる案件が見受けられることから、仕様の見直しを検討して欲しい。

意見・質問

１．平成２７年度契約状況について

・特になし

２．一者応札の要因の分析及び改善方策について

・メーカー純正品の調達など、競争入札に馴染まない案件が見受け
られる場合は、随意契約とするかどうか判断をするべきである。

・単位認定試験問題等の印刷製造など、業務の方法自体に改善の
余地があると思われる案件が見受けられることから、業務の方法自
体を企画競争で募集するなど工夫すべきである。

　なし

平成28年度第1回放送大学学園契約監視委員会議事概要

　平成28年7月22日（金）   放送大学東京文京学習センター  会議室

　山田　幸太郎  （山田会計事務所・公認会計士）

　平成27年4月1日　～　平成28年3月31日

　下記のとおり
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